



つぼみのひろば通信

2021年9月

新潟青陵幼稚園 つぼみのひろば

いつの間にか虫の音が聞こえる秋になりました。朝晩の風も涼しくなりましたね。

夏の疲れは秋に出やすいです。たっぷり睡眠をとり、旬の食材で身体を元気にしたいものです。梨は体を潤し、余分な熱を鎮めてくれる「自然の甘露飲」とも呼ばれているそうです。新潟は美味しい梨の宝庫。楽しみな季節です。

9月の開催日 3日(金) 7日(火) 10日(金) 14日(火) 17日(金)
21日(火) 24日(金) 28日(火)

持ち物 お子さんとお家の方の内履き 飲み物（おやつは園で用意します）

※ 家を出る前に体温を測り、体調を確認してからおいでください。

9月4日（土） 青陵幼稚園体験入園にどうぞおいでください。詳しくは園のHPで。

8月に新しい親子遊び「楽しい花火」をしました。初日はちょっとドキドキ。その為かメロディを度忘れてしまいました。とっさに出たのがわらべ歌の旋律です。馴染みのある曲調に、皆さんもすぐに笑顔で楽しそうにやっていてホッとしました。元歌は明るい曲調ですが、わらべ歌風がいいなーと思い、そのまま定着しました。

日常のちょっとした動作をわらべ歌の旋律で歌うと、子どもたちにすんなりと入ります。

「♪待ってね～♪」と歌いながらおやつを配るのもその一つです。歌いながらの声掛けは、歌う側も優しく楽しい気持ちになり心の余裕も出ます。即興のメロディで大丈夫、お家の方も試してみて下さいね。

～つぼみアルバム～



おや？何かな？



Pパパさんが担当を説く
布にフェルトホールを
沢山乗せて ポーン
ポーン おもしろいね～



→アイデアマンのPパパさんが
積み木とクッションで楽しい
遊び場を作ってくれました。
三輪車でぐるぐるお友だち。
おもしろいね～



↑別な日 ママさんがPパパさんの
ように楽しい遊び場作り。素晴らしい！
親子で交流できる場になっていて
嬉しいです。

9月もお待ちしています！

